

Se reinician diálogos en Catatumbo

A partir de hoy, delegados del Gobierno y representantes de los campesinos del Catatumbo (Norte de Santander) reinician la mesa de concertación y acuerdos. El presidente Santos señaló que "debe ser un

diálogo sin ningún tipo de restricciones, todos los temas que se quieran presentar deben ser discutidos". Sin duda, la declaratoria de una zona de reserva campesina en esta región, como lo piden los manifestantes,

será el principal punto de discusión. Otro de los temas tiene que ver con la petición de los agricultores de implementar un programa de sustitución de cultivos ilícitos y suspender la erradicación forzada.

Sesión informal

En campaña de reelección

La Fundación Buen Gobierno, que promoverá la campaña de reelección del gobierno Santos, inició labores ayer, según lo informó el exministro Germán Vargas, quien desde su cuenta en twitter dijo: "La Fundación sólo tiene un plan: que es el plan A". Al mismo tiempo señaló que tendrán sede en todos los departamentos.



Onu apoya proceso de paz

Todd Howland, representante de Naciones Unidas, sostuvo que el proceso de paz es un gran avance para el desarrollo de Colombia y que esto sería benéfico para mejorar la situación de derechos humanos en Colombia.

Política